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Inhalt: 
 
Mit der DS 02/SVV/0683 habe ich die Verwaltung zu der besonders für ältere und Menschen mit 
Behinderung problematischen Einkaufssituation gefragt.  
In der ausgereichten Antwort wird angekündigt, dass eine Prüfung der komplizierten 
Eigentumsverhältnisse des SuperSpar-Verbrauchermarktes in Arbeit ist. 
Der Bereich Wirtschaftsförderung sollte praktische Vorschläge für eine Übergangslösung erarbeiten. 
Die Situation „Auf dem Kiewitt“ ist jedoch unverändert schlecht, die Unzufriedenheit der Bürger wächst 
weiter. 
 
 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Welche Maßnahmen hat die Verwaltung nach o.g. Prüfung eingeleitet, um die unbefriedigende 
Einkaufssituation „Auf dem Kiewitt“ im Interesse der Anwohner zu gestalten? 
 
 
 
 
 
 
 
gez. Dr. Karin Schröter 
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